



Un puits pour Ibrahim

Ibrahim est touareg, nigérien. Il y a quelques années, il était guide pour les touristes qui visitaient la Libye. Peut être avez vous voyagé avec lui. C'est la-bas que je l'ai rencontré. il marchait en tongs dans le desert et nous montrait tout ce que nous ne savons pas voir.

Dans les rochers, dans le sable et dans les coeurs.

La guerre en Lybie a fermé les frontieres, ses projets et ses horizons.

Revenu vivre à Tchirozérine au nord du Niger pas très loin d'Arlit, il est devenu cultivateur pour nourrir sa famille.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/VvIYn9qR>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Catherine Sabbah